Vorteil Digitalisierung

Herausforderungen im Gesundheitswesen

Durch Digitalisierung wird für Ärzte, Pflege- und Praxispersonal Zeit eine sehr viel weniger knappe Ressource. Digitalisierung schafft Freiräume für das Wichtigste: die individuelle und intensive Behandlung und Versorgung von Patienten und Patientinnen.

Die profitieren von Digitalisierung noch weiter: Kontakte und Zugänge zu Arztpraxen und Krankenhäuser werden einfacher, Behandlungsergebnisse und Behandlungspfade transparenter.

Patienten stehen nicht erst seit gestern digitalen Lösungen aufgeschlossen gegenüber:

Bereits 2019 ergab der Digitalisierungsreport eines großen Anbieters für E-Health Software, dass 73 % der Befragten ihre Arzttermine gerne online buchen würden, der Service aber zu selten angeboten werde. Die Zahl spiegelt beispielhaft die Akzeptanz für digitale Technologien im Gesundheitswesen wider.

Auch die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in den Arzt- und Pflegeberufen erkennen die Chancen der Digitalisierung.

42 % der erfahrenen Kräfte versprechen sich von intelligenten Technologien eine Entlastung und damit mehr Zeit zur Behandlung bzw. Betreuung der Patienten. Jüngere Kräfte schätzen das Verbesserungspotential sogar noch höher ein.

Dass Digitalisierung sich auch rechnet, zeigt die im Mai 2022 erschienene Studie *Digitalisierung im Gesundheitswesen* der Unternehmens- und Strategieberatung McKinsey. Sie beziffert den Nutzen von digitalen Prozessen und Workflows auf 43 Milliarden EUR – pro Jahr!

- digitales Aufnahme-, Behandlungs-, Entlass- und Überleitungsmanagement
- elektronische Gesundheitskarte (eGK)
- elektronische Patientenakte (ePA)
- elektronische Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung (eAU)
- elektronisches Rezept (eRezept)
- Telemedizin (z. B. Videosprechstunde)
- Bedside Terminals
- digitale Wegeleitsysteme

UNSERE SOFTWARE- & HARDWAREPARTNER

Für den Selbstservice im Gesundheitswesen stellt Pyramid in Zusammenarbeit mit ausgewählten Partnern den medizinischen Leistungserbringern moderne und effiziente Kioskterminals zur Verfügung.

















Pyramid Computer GmbH

Bötzinger Straße 60 | D-79111 Freiburg % +49 761 4514 0 | ⊠ sales@pyramid.de

⊕ www.pyramid-computer.com



POLYTOUCH® Das Patiententerminal am Point of Care



Die Vorteile des POLYTOUCH® FLEX21.5 HEALTHCARE

Das *Zukunftsprogramm Krankenhaus* beschleunigt die digitale Transformation des deutschen Gesundheitswesens. Eine Schlüsseltechnologie zur erfolgreichen Digitalisierung ist das Patientenportal und seine Hardware-Plattform, das Patiententerminal.

Mit dem POLYTOUCH® FLEX HEALTHCARE bieten wir Krankenhäusern für das Aufnahme-, Behandlungs-, Entlass- und Überleitungsmanagement ein modernes Patiententerminal zum Anschluss an die Telematik-Infrastruktur (TI).

Patienten und Patientinnen melden sich im Krankenhaus an, indem sie ihre eGK ins Kartenlesegerät des FLEX einstecken. Auch die Anamnese erfolgt im Selfservice direkt am Terminal. Das Formular auf dem Bildschirm kann über eine materielle oder – wie beim Handy - virtuelle Tastatur ausgefüllt werden. Um mitgebrachte Befunde oder Medikationspläne ins digitale Format zu bringen und ans Krankenhausinformationssystem (KIS) zu übergeben, befindet sich an der Rückseite des Displays ein Dokumentenscanner.

Der FLEX HEALTHCARE verfügt über einen entspiegelten Bildschirmschutz, ist durch Peripheriemodule problemlos für jede Anforderung zu konfigurieren und einfach in bestehende KIS zu integrieren. Deshalb ist er schnell einsatzbereit (market ready) und erste Wahl zur erfolgreichen Digitalisierung Ihres Empfangs.

Das fast rahmenlose dünne Touch-Display im Hochformat gibt dem FLEX HEALTHCARE das ansprechende Design und das Look-and-Feel eines Tablets.

Die vertraute Usability lädt alle Generationen zum Selfservice ein. Darüber hinaus reduziert die ergonomische Anordnung der Peripheriemodule die Interaktionsfläche der Patienten auf ein absolutes Minimum. Das erhöht die Usability zusätzlich.

